

## Projet U "CACHE-CACHE"

Un projet pas si bête

Nombreuses sont les familles qui possèdent un animal de compagnie. Rapidement l'animal prend ses aises et s'attache à ses gardiens, leur fait confiance et devient un membre de la famille à part entière.

Votre animal s'attache irrémédiablement à votre famille, il peut tout faire, simplement pour vous faire plaisir. Il sera heureux d'apprendre à jouer à cache-cache.

À vous d'utiliser ses talents à bon escient. Il fait tout par attachement et par amour inconditionnel de ses maîtres.

On lui apprend à être propre et à répondre à des demandes de base comme: assis, couche, apporte, reste, la marche, aux pieds, tapis et bien d'autres encore. Dans la majorité des cas, l'animal se plait à répondre avec empressement, content de faire plaisir à ses maître, surtout s'il reçoit en retour une récompense pour le faire, que ce soit un biscuit ou une caresse.

Il sera tout aussi simple de lui apprendre à jouer à cache-cache, ce dont il raffolera à coup sûr. Un membre de la famille se cache à l'intérieur ou à l'extérieur, sans qu'il ne puisse le voir, puis on lui demande de le retrouver. Il le fera avec intérêt et entrain.

Tout le monde peut facilement enseigner ce petit truc à son animal. Mine de rien, ce petit jeu pourrait s'avérer fort utile pour retrouver un enfant dans les tous premiers instants d'une disparition ou dès qu'il échappe à votre surveillance. À ce petit jeu, votre animal pourrait sauver votre enfant et éviter à votre famille un drame terrible, dont elle peut se passer.

Ne serait-ce pas un outil simple, fort apprécié en situation réelle et surtout, à la portée de toutes les familles qui possèdent un animal de compagnie?

Apprenez-lui à reconnaitre par leur nom chaque membre de la famille ou les amis.

Pour lui apprendre le jeu, faites le chaque jour au début jusqu'à ce qu'il le comprenne bien. Pour éviter qu'il se lasse du jeu, distancez les pratiques sans les abandonner. N'exagérez pas la fréquence. Motivez-le, encouragez-le et habituez-le occasionnellement à jouer CACHE CACHE dans différentes situations et à différents endroits, où vous vous trouvez. Il doit garder l'intérêt et la motivation au jeu.

Il est important que toutes les familles prennent la peine d'enseigner sans tarder, ce petit jeu à leur animal de compagnie.

Les prédateurs d'enfants se servent souvent d'un petit chien pour piéger leur proie.

Votre famille peut aussi utiliser le talent naturel de votre animal de compagnie pour trouver rapidement votre enfant disparu. Faites-le pratiquer. Le temps venu votre animal préféré pourrait s'avérer le meilleur outil et faire toute la différence en situation réelle. Des drames terribles pourront ainsi être évités avec la collaboration de votre meilleur ami. Il ne demande pas mieux que de vous aider.

Lors d'une disparition réelle, votre animal peut s'avérer un outil fort utile pour suivre la trace de votre enfant dès les tous premiers instants, avant même qu'une alerte soit déclenchée.

Où que vous soyez, si votre animal vous accompagne, il pourrait sauver la vie de votre enfant ou d'un membre de votre famille. Tout ce que ça prend, c'est un peu de patience et de la persévérance de votre part. Tous les membres de la famille doivent utiliser le même langage et employer toujours les même mots. J'y pense et j'agis...

Beau chien. Cache-Cache. Cherche Cédri. Et c'est parti....

**N.B.**: N'hésitez pas à contacter un entraineur chevronné ou un spécialiste en comportement canin pour une aide adéquate.

#### Exercice de jeu:

Commande 1:

Vous Où est Cédrika... ou Audrey ou Olivier?

L'animal L'animal portera attention, vous regardera, puis sans bouger, écoutera et regardera partout autour, sans bouger pour détecter la personne nommée.

S'il ne voit pas la personne nommée,

Commande 2:

Vous Cherche Cédrika... ou Frédéric, ou maman, ou papa...

L'animal Le chien fera rapidement le tour de la maison ou du terrain si vous êtes à l'extérieur, pour la retrouver.

S'il trouve, il reviendra vers vous fièrement.

S'il ne trouve pas, il reviendra déçu. Encouragez-le en répétant la commande jusqu'à ce qu'il trouve.

Lorsqu'il a fait tous les efforts nécessaires, même s'il n'a pas trouvé, récompensez votre animal.

Tentez l'expérience ailleurs qu'à votre domicile. Gardez la lesse bien en main et suivez votre chien partout où il vous conduira.

Encouragez-le. il pourra vous mener sur une piste qui vous permettra éventuellement de retrouver rapidement l'enfant ou la personne disparue.

#### En situation réelle.

Votre enfant est réellement disparu.

Si votre animal tarde trop à retrouver la personne disparue, déclenchez sans plus attendre "Mobilisation Cédrika" et faite le 911 pour aviser les autorités policières.

**N.B** "L'application mobile" de "Mobilisation Cédrika" sera bientôt disponible à la population.

Lorsque Mobilisation Cédrika sera déclenchée par le biais de l'application mobile, les gens des alentours seront alertés et si un policier patrouille dans le secteur il se présentera pour prendre connaissance de la situation.

Par sécurité, le 911 se signalera automatiquement au moment opportun, après un laps de temps raisonnable.

# **Projet Cache-Cache**

(préambule)

Saviez-vous que votre fidèle compagnon peut s'avérer un outil privilégié dans les cas de disparition de votre enfant?

Suffit de lui apprendre et vous serez surpris du résultat. Ne perdez pas un instant et apprenez-lui maintenant. Il apprendra facilement par le jeu et par une récompense au moment de le retrouver. Pour l'animal, une marque d'appréciation et d'amour, que ce soit un biscuit, une caresse accompagné de "bon chien" lui suffira et le réjouira. Il peut être un allié de taille pour retrouver rapidement votre enfant ou un membre de la famille, dans les toutes premières minutes d'une disparition.

D'abord, apprenez-lui le nom de chacun des membres de la famille. Tout jeune encore, chez mes parents, un splendide berger allemand nommé "Beggy" était membre à part entière de la famille. Nous étions 8 enfants, réparties dans des chambres à l'étage et au sous-sol. Ma mère tellement occupée ne pouvait constamment descendre au sous-sol et remonter à l'étage pour nous réveiller chacun à notre tour, ou pour nous aviser que le repas était servi, qu'un appel téléphonique était pour nous ou qu'un ami nous attendait.

Elle avait enseigné le nom de chacun de nous à Beggy et elle n'avait qu'à dire: Beggy, cherche Réjean ou Yvan, ou va réveiller Henri... Beggy descendait au sous-sol et me réveillait, sans réveiller l'autre qui dormait à côté. Beggy était devenu notre réveil matin, le coursier de ma mère.

Avec tous mes chiens, j'ai répété le même scénario. Tout dernièrement, avec mes 2 chiens: un petit griffon de 16 livres et un caniche royal de 75 livres, je m'amusais à me cacher, parfois dans la maison ou à l'extérieur.

Mon épouse demandait: Où est Henri? le chien figeait sur place, attentif au moindre bruit pour me repérer, regardait dans toutes les directions et attendait la commande magique: Va chercher Henri?

À l'intérieur, il partait en trombe faisant toutes les pièces de la maison reniflant partout et repassait les pièces une à une même au sous-sol, jusqu'à ce qu'il m'ait trouvé.

À l'extérieur, de clarté ou en pleine noirceur, je pouvais monter dans un arbre, me cacher dans un bosquet, derrière la remise.

Au même commandement de mon épouse, le même scénario recommençait chaque fois. Le chien pouvait faire le tour du terrain maintes fois, jusque dans les moindres recoins. Il n'avait de cesse que lorsqu'il m'avait trouvé. Là, c'était l'euphorie pour de longues minutes. Il parvenait toujours à me retrouver.

Si l'auto n'était pas devant l'entrée, il cessait aussitôt la recherche et revenait calmement sachant qu'il ne me trouverait pas. Mon épouse comprenait que j'étais partis en auto.

Voilà l'idée du projet cache-cache! Un jeu si simple, facile à montrer qui pourrait s'avérer très utile dans certaines situations.

Chacun de nous peut facilement enseigner ce jeu à son animal de compagnie. Et croyez-moi, il sera heureux d'y jouer avec vous. Si votre enfant est dans les parages, il le retrouvera.

Si vous êtes à l'extérieur, ailleurs que sur votre propriété, tenez votre chien en lesse et suivez-le. Laissez-le vous diriger.

Allez! c'est maintenant, vous avez tout à gagner en lui apprenant ce jeu "cache-cache".

Vous lui avez bien appris: Assis. Couche. Aux pieds. Va aux besoins. Vous pouvez donc aussi lui apprendre: Où est Henri. Va chercher Henri? Bon chien.

Prenez la peine de lui apprendre. C'est tellement facile.

Si toutefois vous aviez besoin d'aide, recourrez à un entraineur spécialisé ou à un spécialiste reconnu en comportement canin.

Si l'enfant ou la personne n'est pas retrouvé rapidement, n'hésitez pas à déclenché l'application mobile: "Mobilisation Cédrika".

Mettez toutes les chances de votre côté. La vie d'un enfants ou d'un être cher n'a pas de prix. Qui sait! Votre chien peu sauver la vie de votre enfant ou d'un être cher.

Apprenez-lui maintenant! Bonne chance. Et c'est parti.... Va chercher .... Bon chien.

### Henri Provencher

pour Fondation Cédrika Provencher Lancement du projet "Cache-Cache" le 21 décembre 2019